

El excore reaccionó a balance de seremi de Gobierno:

Alejandro Riquelme: "El Gobierno debe asumir con realismo su responsabilidad"

El precandidato a diputado por Republicanos refutó punto por punto las declaraciones del seremi Andro Mimica, acusando apropiación de logros ajenos y omisiones.

Basta recordar los edificios inaugurados por el propio Presidente Boric, que a escasos días de su entrega presentaron serias fallas estructurales como filtraciones e inundaciones, sin que el SERVIU haya asumido responsabilidad alguna"

Fernando Cumare
periodistas@elpinguino.com

Una dura réplica lanzó el precandidato a diputado por el Partido Republicano, Alejandro Riquelme, tras las declaraciones del seremi de Gobierno Andro Mimica, quien el fin de semana valoró positivamente la gestión del Presidente Gabriel Boric en Magallanes, destacando avances en infraestructura, vivienda y seguridad.

Sostuvo que, lejos de avanzar, se ha optado por reducir la super-

ficie y calidad de las viviendas: "Se eliminaron dormitorios y se promueven modelos pareados que no se adecuan a las condiciones climáticas de la región".

También cuestionó la calidad de las obras: "Basta recordar los edificios inaugurados por el propio Presidente Boric, que a escasos días de su entrega presentaron serias fallas estructurales como filtraciones e inundaciones, sin que el SERVIU haya asumido responsabilidad alguna".

Sobre infraestructura, subrayó que "la mayoría de los recursos del Minvu y del MOP provienen de convenios de programación liderados por el Gobierno Regional, muchos de ellos heredados". Y criticó el uso de cifras durante la pandemia como punto de comparación: "Eso es simplemente comparar peras con manzanas".

Zonas extremas y seguridad
Respecto de la llamada Política de Zonas Extremas, ca-

lificó de "engañoso" afirmar que existe financiamiento asegurado por \$1,4 billones: "No existe ley de financiamiento plurianual ni decreto que respalde dicha promesa. Se trata de un anuncio sin respaldo real".

En materia de seguridad, acusó al Ejecutivo de apropiarse de leyes impulsadas por la oposición: "Las normas más relevantes, como la Ley Nain-Retamal, fueron aprobadas pese a la oposición expresa del Frente Amplio y el Partido Comunista". Añadió que "gran parte de los vehículos, cámaras y equipamiento policial han sido financiados por gobiernos regionales, no por el nivel central".

Riquelme denunció además que "varias unidades policiales de la región hoy carecen de presupuesto para combustible, lo que limita patrullajes y revela el recorte presupuestario a funciones esenciales". Finalmente, criticó los intentos de relativizar la baja aprobación

El excore reaccionó a balance de seremi de Gobierno: Crónica

"Siempre intento establecer el cómo recibimos el país y la región y cómo estamos hoy. Magallanes no nace con nosotros y evidentemente los problemas actuales ya existían de antes"

El exseremi del Presidente Gabriel Boric en Magallanes, destacó la inversión en infraestructura pública de la región, la aprobación del Jefe de Estado y el problema que enfrenta el MOP sobre la falta de estudios para financiar obras.



Riquelme respondió a la entrevista del seremi de Gobierno concedida a este medio, donde hizo balance positivo de la gestión de Boric para Magallanes.

presidencial, detallando que el Presidente Boric tiene un 31% de aprobación según Cadem, una de las más bajas desde el retorno a la democracia.

"Magallanes enfrenta hoy los peores indicadores de seguridad de su historia, un incremento sostenido de delitos, listas de es-

pera en salud pública que batan récords y una migración irregular completamente fuera de control. Más que insistir en relatos auto-celebratorios, el Gobierno debe asumir con realismo su responsabilidad en el deterioro de la gestión pública regional y nacional", concluyó.